

Saisonauftritt mit zwei Spielen

Hügelsheim (ndm). Die neue Regionalliga-Saison beginnt für den ESC Hügelsheim direkt mit einem Kracher. Am Samstag (19.30 Uhr) gastiert Vizemeister Bietigheim-Bissingen in der Eisarena am Baden-Airpark, ehe 22 Stunden später das erste Auswärtsspiel der Baden Rhinos in Schwennin-

gen angepfeifen wird. „Auf uns wartet ein schwieriges Wochenende. Beide Mannschaften haben hohe Qualität“, warnt Hügelsheims neuer Trainer Pavol Jancovic.

Bietigheim gilt als Talentschmiede im deutschen Eishockey. In den vergangenen Jahren gab es stets enge Spiele zwischen den beiden Kontrahenten, nichts anderes ist morgen zu erwarten. Nicht weniger knifflig wird einen Tag später das Auswärtsspiel in Schwenningen.